

Fútbol guipuzcoano

El Deportivo Mondragón derrota al Goyerri Sport por 4 a 1

Impresiones del viaje

El domingo era el señalado para que en el campo de Eliz-Alde, de Villarreal, se jugase el segundo partido de promoción entre el Goyerri Sport, de aquella villa, y el Club Deportivo de Mondragón. Estaba plenamente convencido que los mondragoneses ganarían con más facilidad que en Maala, porque, como dije días pasados, en nuestro campo el equipo local no jugó absolutamente nada, mientras que los goyeristas jugaron magníficamente. Fácil era, por lo tanto, creer en una victoria neta de los mondragoneses, porque no podía caber una tarde tan desastrosa por parte de los "rojillos" y tan buena actuación de los "mussolinistas". En ésta, fueron tres los goles marcados por los nuestros, y muchos, entre ellos un gol "Z", esperaban ver derrotado a nuestro equipo; pero vana esperanza. Si aquí les marcamos tres tantos, en su campo fueron cuatro.

A pesar de haber estado anunciado el partido a las cuatro y media, solo estaba a esa hora nuestro equipo. Los de Villarreal, salvo tres o cuatro, no aparecían por ningún lado. No sabemos a qué obedecía esto, pero creímos que no se presentarían, hasta que un cuarto de hora más tarde que el anunciamos pudieron alinearse los equipos, que lo hicieron lo mismo que en Mondragón, faltando en el Goyerri el interior derecha, Zabala.

El señor Santa Cruz, del colegio guipuzcoano, era el encargado de dirigir la contienda, y por cierto que lo hizo estupendamente, castigando a los dos bandos sin miramiento alguno. Una falta le encontró. El expulsó del campo en dos ocasiones al portero goyerista, Churruca; así hubiera aprendido a tener más educación y no confundir el fútbol con el boxeo.

Del partido no hablaremos. Sólo nos limitaremos a decir que se han convencido que tenía razón al asegurar dos triunfos del Mondragón, pues ahora nos salen diciendo que los mondragoneses juegan mucho más que ellos. Los goles fueron marcados: el primero por Oyanguren, a los pocos minutos de comenzar el encuentro, de un penalty. El segundo, el mismo jugador, recogiendo un centro estupendo de Zarraga I, que después de una arrancada individual, centró templadamente. El tercero, lo marcó Zarraga I, de un castigo que tiró Herrera. Estos tres goles fueron marcados en el primer tiempo.

En el segundo, cada lento se apuntó un gol. El de ellos no pude ver quien era y que introdujo el balón, pero fué de un corne y el nuestro de un shot enorme, insuperable de Oyanguren.

En el transcurso del partido tuvimos ocasión de convencernos con nuestros propios de la "furia goyerista" que la pasad semana decía el señor "Z". Verdaderamente confundi la clase de "furia". Creía que era "furia" futbolística o sea el entusiasmo que pondrían los jugadores en la lucha; pero veo que me he equivocado. Era "furia" porque perdían el partido. ¡Señores, echándome en cara que habíamos ido allí por el miedo! No saben seguramente los señores que es lo que se habían fundido no sé qué cosa. No dijeron que los mondragoneses siempre están dispuestos a acompañar a su equipo sea donde sea. Seguramente que a no ir comímos ciento y pico entusiastas del Deportivo hubieran pasado mal nuestros jugadores. Si quisieran escucharme les diría un consejo de amigo. Que no actúe más de juez de linea el señor Santamaría, pues seguramente tendrán muchos disgustos.

Después del partido montamos de nuevo en el popular "auto" "Titanic" y emprendimos el regreso a nuestro pueblo. Habíamos recorrido escasamente dos kilómetros cuando nuestro "auto" se negó a andar. Nos enteramos que se le había fundido no sé qué cosa. El caso es que Chomín tuvo que ir a Zumárraga a por nuevo "auto", y nosotros, para reparar las fuerzas perdidas en el partido aplaudiendo nuestros goles, fuimos a Legazpi. Bendita la hora que lo hicimos! Baile aurreskus, en fin, la "caraba".

Empezando desde el señor alcalde hasta el último monterilla, nos daban facilidades para todo lo que pensábanos hacer. El aurresko en el que toniñan parte todos los mondragones, fué sacado por Uriarte y el que emborrona estas líneas. Bien es mal, allá cuidados, el caso es que nos divertimos y bailamos con chavalas monísimas, sobre todo mi compañero Gregorio.

A las ocho emprendimos el regreso a Mondragón en medio de una ovación y disparo de cohetes. Guardaremos un grato recuerdo de pueblo de Legazpi. JU.DAIN.

Pérdida

de una cartera. Ruégame la devolución a los menos los documentos, cajero Hotel Cristina

Se alquila

amueblado un hermoso piso con baño, lavabos y bidets, agua corriente, y hermosa terraza al Paseo de los Fueros, Calle Primitivo, 29, principal.

Deportes

Una gran carrera ciclista en Pamplona

LA TRAVESSIA DE LOS PIRINEOS

Nuestros caros colegas los redactores deportivos de los diarios navarros organizan una gran prueba ciclista, denominada Travesía de los Pirineos, que tendrá lugar el día 5 del próximo mes de julio.

La carrera será patrocinada por el Ayuntamiento de Pamplona, y figurará en el programa de festejos oficiales que se celebran en la noble Iruña con ocasión de las fiestas de su Patrono. El primer premio donado por la Corporación municipal será de 500 pesetas, y la prueba se regirá por el siguiente reglamento:

Artículo 1º Los redactores deportivos de los diarios "La Voz de Navarra", "Diario de Navarra", "El Pueblo Navarro", "El Pensamiento Navarro" y "La Tradición Navarra", y patrocinados por el Ayuntamiento de Pamplona, celebrarán el día 5 de julio de 1925 una carrera de bicicletas titulada "Travesía de los Pirineos", reservada a los corredores nacionales.

Art. 2º Esta carrera se regirá por el vigente reglamento de la Unión Velocípedica Española, y podrán tomar parte en ella todos los corredores que posean licencia expedida por la misma.

Art. 3º El recorrido será el siguiente: Pamplona (Nuevo Ensanche), Villava, Huarte, Urroz, Aoiz, Nagore, Etxebarria, Roncesvalles, Valcarlos, Arnegui, Saint Jean Pied de Port, Saint Etienne de Baigorry, Erraztu, Arizcun, Elizondo, Belaite, Oiartzun, Villava, con llegada en el Nuevo Ensanche de Pamplona. Total, 175 kilómetros.

Art. 4º En esta carrera, además de numerosos premios en metálico y objetos de arte, donados por entusiastas del deporte ciclista, se concederán por los organizadores los siguientes en metálico: al primer clasificado, 500 pesetas; al segundo, 300; al tercero, 150; al cuarto, 100, y al quinto, 100.

Art. 5º Se disputará como trofeo social una magnífica copa de plata. Podrán optar a esta copa las Sociedades que inscriban tres ó más corredores, pasando a poder de la que tres de sus corredores obtengan la mejor puntuación en la carrera. Para poseer en definitiva la copa será preciso haberla ganado dos años seguidos ó tres alternos.

Art. 6º Las inscripciones se admitirán en la Redacción del "Diario de Navarra", calle de Zapatari, número 49, desde la fecha de publicación de este reglamento hasta las nueve de la noche del día 2 de julio, mediante el pago de cinco pesetas por inscripción, no reembolsables. Las inscripciones deberán dirigirse por escrito al presidente del Comité organizador, acompañadas de su importe, haciendo constar el nom-

bre y apellidos del corredor, su categoría, el número de la licencia de la U. V. E. y la marca de su bicicleta.

Art. 7º Las máquinas serán precintadas en ambas ruedas, practicándose esta operación en el bar Olimpia (Nuevo Ensanche) el día anterior á la celebración de la carrera, desde las diez de la mañana hasta las nueve de la noche. En el momento del precinto de las bicicletas se entregarán a cada corredor un dorsal, que no deberá abandonar durante la carrera. Si algún corredor no acudiese al precintado, se entiende que renuncia á tomar parte en la carrera, sin que tenga derecho á la devolución de la cuota de inscripción.

Los corredores vendrán obligados a presentar la licencia de la U. V. E. en el acto del precintado, sin cuyo requisito no serán precintadas sus máquinas ni podrán tomar parte en la prueba, perdiendo todos sus derechos.

Art. 8º El aprovisionamiento de líquidos y comidas de los participantes en la carrera deberá ser hecho en la meta, á la salida, y si se

desea lo podrán hacer en el recorrido, pero para ello es condición indispensable que el corredor esté desmontado de la máquina. Los que reciben auxilios yendo sobre ella incurrirán en descalificación.

Art. 9º El corredor que tuviera en su bicicleta una avería de consideración que le impidiese continuar la carrera, podrá servirse de una rueda, horquilla, pedal, cuadro, manillar, sillín (para sustituir la pieza averiada), e incluso de una bicicleta completa que se la presente en el camino, pero en ningún caso podrá tomarla de un participante en la carrera. El corredor que cambie alguna pieza ó de máquina completa, tiene la obligación de hacer llegar la bicicleta ó pieza abandonada al Jurado para justificar dicho cambio. Bajo pena de rigurosa descalificación, se prohíbe recibir auxilios mecánicos de tercera persona.

Mañana publicaremos las instrucciones á los corredores y algunos detalles referentes al recorrido.

Retos

COMBINANDO PARTIDOS

El infantil del Donosti F. C. reta al infantil del C. D. Onenak, á jugar un partido el domingo en el campo y hora que designen.

Nuestro equipo será: Mofin; Olano, Cheli; D. Ramírez, V. Ramírez, F. Belandia; Latorre, Manchón, Jesús, Salbida, Marcelino. Suplentes: X y J. P.

—El Aurora F. C. reta á la Flor de Amara para jugar un partido amistoso en el campo que ellos designen.

Nuestro "once" será:

Garmendia; Ceba, Melchor; Oyón, Encinas, Juanín; Velasco, Echevarría, Ruiz, Lasa, Elorza.

—El infantil de los dependientes reta al Esperanza de Pasajes á jugar un partido el domingo, á las cuatro y media, en el campo que ellos designen.

Nuestro equipo:

Pérez; Isla, Trujillo; Domec, Zapatero, Matheo; San Román, Martínez, X, Vizcaino, Argaliz.

Se ruega acepten este reto, por tener mucho interés en jugar con ellos. Caso de no aceptar se reta á cualquier otro infantil en las mismas condiciones.

Excursionismo

LA JIRA DEL UNION CLUB

Reina gran entusiasmo entre los elementos de esta Sociedad, para asistir a la jira que, organizada por este Club, se celebrará el día 21 del actual, a la villa de Zarauz.

Las listas de inscripción se hallan ya abiertas en la Sociedad, habiéndose inscrito más de 30, esperándose aún muchas más, pese dadas las atractivas que reunirá la excursión, ésta promete resultar interesantísima.

Por lo pronto, el notable acordeonista Nicolás Zabaleta, acompañará a los excursionistas, y, según manifestación propia, cuenta con un magnífico repertorio, capaz de agradar al más exigente.

Aunque no conocemos fijamente el programa que se confeccionará—pues éste quedará ultimado dentro de breves días—sabemos que un entusiasta del Club ha donado una hermosa copa, que será disputada en eliminatorias de cien metros y en las que tomará parte los corredores "olímpicos" Casacobas, Saldaña y Charrancha.

La lista de inscripción quedará cerrada el día 18.

¡Animo, muchachos de Ondarreta; todos a Zarauz ese día! — OL

CLUB DEPORTIVO GURE-TXOKO

Esta entidad deportiva celebrará una jira a Zarauz el próximo domingo, día 21 de los corrientes, y desde esta fecha hasta el viernes estará abierta la lista para que puedan inscribirse lo que deseen asistir al banquete que tendrá lugar en el citado pintoresco pueblo de la costa.

En Azcoitia

LAGUN ARTEA, de Deva, 6; C. D. AMAYA, de Zumaya, 1

El domingo pasado, a las cuatro y media de la tarde, en el hermoso campo de Aldeibar contendieron en partido amistoso los veteranos de los Clubs arriba mencionados.

Como se ve en la diferencia de goles, el dominio del Lagun Arteá fué completo desde el primer momento.

El concejo de Zarauz se alineó así: Marcelino; José María, Olave; Chapasta, Azcoitia, Urcaregi; Echeverría, Deva, Marquiezu, Urcaregi (A), Toll (cap.)

Bien por los «guizones» del Lagun Arteá.

Convocatorias

DONOSTI F. C.

Se ruega a los jugadores del infantil de Donosti F. C. acudan a la reunión que tendrá lugar hoy, miércoles, a las ocho, en el lugar de costumbre.

EASO F. C.

Se ruega encarecidamente a todos los socios de este Club, acudan hoy, a las cinco de la tarde, a los locales del mismo, a fin de que todos unidos dediquemos nuestras simpatías al que fué delantero centro del equipo, y que hoy el destino nos lo ajela a tierras extranjeras, a hacerse cargo de la estación radioeléctrica del vapor "Galea", surto en Marsella.

Compañeros: todos a despedirle al que defendió brillantemente los colores del Club en cuantos partidos actuó. Sirva de despedida esto a nuestro querido amigo González. — Contrabando.

Almacenes ROIG

Casa central: HARO (Fundada en 1858)

Sucursales: en SAN SEBASTIAN, CASA DE COMPRA, en Barcelona, Trafalgar, 3

OFERTA EXTRAORDINARIA:

Grandioso surtido en Batas corte de 4 metros. 3'95

Percal blanco "Holanda Propaganda", el metro. . . . 0'95

(Pieza de 10 metros, 9'25 pesetas)

Crespón de seda (colorido extenso), el metro. 7'90

Como siempre más barato que nadie

Nuestro lema: Vender más barato
para alcanzar grandes ventas

No olvide visitarnos

ALMACENES ROIG GARIBAY, núm. 6

UNICO ESTABLECIMIENTO EN SAN SEBASTIAN, DE ESTA CASA